



Du 3 au 13 août 2023, au lycée La Providence d'Amiens, La Communauté de Vie Chrétienne (CVX) tiendra son assemblée mondiale.

La CVX est une association de chrétiens qui, en s'inspirant de la spiritualité de saint Ignace de Loyola (fondateur des Jésuites), cherchent et trouvent Dieu dans leur vie quotidienne. Elle compte 6500 membres en France. Ils vivent, en équipe locale de 6 à 9 membres environ, des partages confiants de relecture de vie et de prière. Ces partages mensuels visent un chemin de croissance personnelle pour discerner (poser des choix éclairés), unifier sa vie et approfondir sa foi avec l'aide de l'Esprit Saint.

Chacun est appelé à servir le Christ dans son quotidien familial, conjugal, professionnel, associatif et citoyen, cherchant, avec joie et liberté, la volonté de Dieu – Dieu qui appelle à la vie, et invite à construire ensemble un monde juste et fraternel.

10 jours de discernement en commun. Ce rassemblement de chrétiens en responsabilité dans leur propre communauté nationale se tient tous les cinq ans et se déroulera pour la première fois en France. Après Nairobi, Beyrouth ou encore Buenos Aires, c'est Amiens qui accueillera cette année la 18ème Assemblée mondiale. 220 membres représentant 66 pays de tous les continents sont attendus pour dix jours de travail et de temps conviviaux pour imaginer l'avenir. Ce rassemblement construit autour du thème “discerner des chemins pour l'espérance” aboutira à l'élaboration de pistes de réflexions pour les cinq ans à venir.

Le dimanche 6 août, cette assemblée ouvre ses portes et propose de rencontrer à travers la ville des témoins engagés sur des sujets comme la mondialisation et la pauvreté, les crises écologiques, les défis de la vie familiale, les attentes de la jeunesse, les liens avec l'Église locale.

Elle proposera ensuite de rencontrer des délégués venant du monde entier.

Le dimanche 6 août à 14h30, dans la cathédrale d'Amiens, venez célébrer la messe qui sera présidée par le Père Arturo Sosa, Supérieur général de la Compagnie de Jésus.



Communauté
de Vie Chrétienne



Pouvez-vous nous aider ?

L'assemblée mondiale de la CVX est organisée et mise en œuvre par des membres de la Communauté, bénévoles. Les 5 et 6 août, ils seront environ 150 mobilisés.

Du 4 août au soir au 6 août, nous cherchons des **hébergements** chez l'habitant, dans des presbytères, maisons paroissiales, etc. Si vous souhaitez accueillir certains des bénévoles, nous vous remercions de le signaler en remplissant le formulaire accessible par ce lien :

[https://framaforms.org/cvx-2023-amiens-hebergements-des-benevoles-du-4-
au-6-aout-2023-1682267229](https://framaforms.org/cvx-2023-amiens-hebergements-des-benevoles-du-4-au-6-aout-2023-1682267229)

ou par ce QR Code :



Nous souhaitons soutenir la prière et la réflexion des délégués en leur proposant un cadre beau, décoré, fleuri. Si **vous acceptez que nous cueillions quelques fleurs et branchages** chez vous, écrivez-nous à amiens2023@cvxfrance.com

Les 2 et 6 août, vous pouvez **accueillir à la gare d'Amiens** les délégués et les visiteurs, puis les orienter vers le lycée ? écrivez-nous à amiens2023@cvxfrance.com

Le 6 août, vous proposez de nous aider au **transport de matériel**, au volant de votre véhicule utilitaire ou de votre voiture avec remorque ? écrivez-nous à amiens2023@cvxfrance.com